

Pepu, con un pie fuera



La deseada vuelta a casa de Piqué



Deportes

p 12



El presidente Barreda flanqueado por Valverde (d) y Martín del Burgo (i).

Barreda recibe la Orden al Mérito Deportivo

Sucesos

p 04

Un tren arrolla a un trabajador

Curiosidad

p 08

Zapatero, el preferido para irse de cañas

Obituario

p 19

El cine despide a Sydney Pollack

Terrorismo

p 08

Medio millar más de agentes para cercar a ETA

Reportaje

p 09

Hay 100 pueblos de indígenas en peligro

Dejar el tabaco tiente al 30% de los fumadores

Siete de cada 10 fumadores no se han planteado desengancharse

Atrapados. Y con férreas cadenas. Así están siete de cada 10 fumadores, a los que ni siquiera se les ha pasado por la cabeza la posibilidad de desengancharse.

La novena edición de la Semana Sin Humo, que fue presentada

ayer en Toledo, tiene un gran trabajo por delante: Sólo tres de cada 10 fumadores se han planteado alguna vez la posibilidad de dejar el tabaco, y eso que prácticamente todos (el 94%) son conscientes de que el humo es perjudicial para la salud.

El fumador pasivo

Siete de cada 10 fumadores consideran que los espacios sin humo ayudan a dejar de fumar. Protegen, además, al fumador pasivo.

Para el fumador y para el que nunca ha tenido entre manos un pitillo. Así, los datos de la Sociedad Española de Medicina revelan que el 67% de los menores de 35 años se expone los fines de semana durante más de una hora al humo del tabaco.

P 02



Unos 1.500 mayores, gran parte de ellos de nuestra región, acaban de regresar de un crucero por el Adriático y el Mediterráneo financiado por Caja Castilla-La Mancha. Como no podía ser de otra forma, el crucero hizo escala en Venecia.

CEF.- Nuevo PGC

El CEF ayuda a las empresas españolas a adaptarse al Nuevo Plan General de Contabilidad a través de:

- **PUBLICACIONES** de comentarios y casos prácticos.
- **SEMINARIOS** (presencia y distancia).
- **CURSOS** (presencia y distancia):
Contabilidad Práctica. Contabilidad Avanzada. Técnico-Contable. Máster en Dirección y Gestión Contable. Máster en Auditoría de Cuentas.
- **CURSOS A MEDIDA DE SU EMPRESA.**

Viriato, 52 • 28010 MADRID
www.cef.es • info@cef.es • 902 932 195



Un crucero en su retina

VIAJES. Mientras miles de personas comienzan a preparar sus viajes de verano, cerca de 1.500 pensionistas, la mayor parte de

Castilla-La Mancha, acaban de regresar de un crucero por el Adriático y el Mediterráneo que para ellos diseñó CCM. En su re-

tina quedarán, para siempre, las instantáneas de ciudades como Estambul, Atenas, Santorini, Venecia y Dubrovnik.

P 05

Ballesterero se desmarca de Cospedal y critica a Rajoy

POLÍTICA. El diputado del PP por Toledo Alejandro Ballesterero se sumó ayer a las críticas al líder de su partido, Mariano Rajoy, del que dijo que tiene un problema de liderazgo. Ballesterero, que esta legislatura ha perdido el cargo que ocupó en la pasada, afirmó que el PP necesita un nuevo im-

pulso y aseguró que las decisiones tomadas desde el pasado 9 de marzo han supuesto una sangría de votos y de "personas muy válidas".

La dirección del PP en la región, por su parte, rechazó las críticas del diputado y se ratificó en el apoyo al líder Rajoy.

P 05



Alejandro Ballesterero.